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 それぞれの評価は 5点満点です (  )内昨年度 

本校の学校目標・重点目標等は、地域の願いを踏まえたものにな

っていると思いますか。 
４．３（４．６）  

本校の生徒は、学習にしっかりと取り組んでいると思いますか。 ３．８（４．４） 

進路指導の取り組みは充実していると思いますか。 ４．２（４．４）  

学校の情報は地域に伝わっていると思いますか。 ４．０（３．８）  

本校では、さまざまな場面で小中学校や地域と連携した取り組

みを行っていますが、この取り組みはよいと思いますか。 
４．５（４．８）  

意見＞カヌー体験学習、部活動の地域移行の面で、次年度連携できることがいくつかあ

ると考えています。相談させて頂きながら、互いにメリットが生まれるよりよい方向を

探していきたいと思います。 

遠くから来られている生徒も多いので、なかなか難しいですが、行事へのお手伝いなど

保護者にお願いしてもいいと思います。 

地域とのかかわりが上手くできていると思います。 

全体として、学校は一人ひとりの生徒を大切にして、学校生活

が安心しておくれるように努力していると思いますか。 
４．７（４．８） 

全体として、学校の教育活動をどう思いますか。 ４．５（４．４） 

意見＞小学校中学校ともに「少人数の良さ、強みを生かす」ことが保護者、地域の皆様か

ら期待されていることと考えています。教務主任が言われたように１人１人の生徒に合

わせた「個に応じた学習」が保障されている学校づくりがとても大切なことだと感じま

した。 
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